
令和 3 年 1 月 20 日開催「おしゃべりカフェ」参加者意見 

会場：三保支所 

 

 

 広報モニターになり「議会のおと」を隅々まで読むようになった。コロナ禍で集まることができ

ないが、他のモニターさんと意見交換がしたい。 

 幼稚園、こども園の送り迎えは毎日だと大変である。幼、小、中合同のスクールバスがあると助

かる。 

 三保地区の若い婦人層と議員間で意見交換の場を設けてほしい。 

 主要地方道山北・藤野線（県道）拡張工事（玄倉寺北側）の早期実現を。 

 主要地方道山北・藤野線（県道）の山梨県道志への開通実現を。 

 旧山本邸を活用し、地域資源（地元のお母さんたちの料理など）の伝承とそれを軸とした体験型

観光プランなどの推進が必要では。 

 SNS を含めた情報発信の推進を。そうすることで若者が集まり、新しいアイデアが生まれる。 

 丹沢湖ビジターセンター・森林館（薬草園）など、遊休施設の早期活用を。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


